

Initiative

Les jeunes de Cholet Basket ont appris à gérer leur budget

PAGE 10

Le Courrier de l'Ouest - Samedi 8 juin 2019

Maîtres du ballon et du portefeuille

Une douzaine de jeunes joueurs de Cholet Basket ont reçu un diplôme des mains de la Jeune chambre économique, qui leur a donné les clés d'une bonne gestion financière.

Alexandre BLAISE

alexandre.blaise@courrier-ouest.com

L'histoire ne dit pas s'ils ont ressenti le même plaisir que celui que procure un panier à trois points. Mais, mercredi soir, la douzaine de jeunes pousses de Cholet Basket réunis à l'Académie Gautier, avaient le sourire. Dans leurs mains, un diplôme et quelques petits cadeaux, signe que certains ont très bien retenu la leçon. Laquelle ? Sur le papier, il s'agit du brevet de sécurité financière. Une formation de six heures, dispensée par la Jeune chambre économique de Cholet (JCE).

« Dans le sport, nous avons tendance à faciliter la vie des jeunes »
XAVIER BERTHÉLÉMÉ, Directeur du centre de formation de Cholet Basket.

« L'idée est née à la JCE de Châteauvieux (Indre), commente Jonas Boisdrion, directeur de la commission en charge du projet. Le postulat de base, c'est qu'il y a des cours pour tout, mais aucun pour la gestion financière. » Par gestion financière, il faut entendre le décryptage d'une fiche de paie, des factures, la maîtrise de son budget... À Cholet, outre CB, la MFR de La Romagne, le collège Colbert et les apprentis coiffeurs d'Eurespace ont bénéficié de cette formation. Reste qu'à l'Académie Gautier, et auprès de ces U18 (moins de 18 ans), ces bons conseils ont particulièrement trouvé preneurs. « Ils vont très vite toucher leurs premiers salaires », rappelle Jonas Boisdrion. « Avec cette in-



Cholet, rue Marcel-Prat, mercredi. Jonas Boisdrion (à droite), a remis le brevet de sécurité financière à une douzaine de jeunes, dont Lucas.

Photo CO - Alexandre BLAISE

tervention, nous nous sommes rendu compte qu'il y avait des lacunes, pose Xavier Berthéléme, directeur du centre de formation. Dans le monde du sport, nous avons tendance à faciliter la vie des jeunes. Quand certains partent, ils sont un peu déboussolés dans la vie quotidienne. » Pas faux. Et Xavier Berthéléme s'en

est rendu compte il y a peu de temps. Alors que quatre jeunes basketteurs étaient partis en équipe de France, il les a laissés se débrouiller pour acheter des billets de train. Une première. « Ce n'est pas un défaut mais un manque, reprend le directeur. Ils n'ont pas l'habitude d'anticiper. » Pour Lucas, 17 ans, et Naïm, 16 ans,

la donne a changé. « Nous avons vu pas mal de trucs du quotidien qu'on ne fait pas forcément, explique le premier. Par exemple, quand on fait ses courses, il faut faire attention aux étiquettes. » De quoi convaincre Xavier Berthéléme de sensibiliser tous les jeunes basketteurs : « Nous avons vocation à nous emparer de l'outil. »